
誤 正

折込
参照ページ25の
列の罰打

0 2

状況
１打目をチョロした後、邪
魔なティーマーカーを抜い
てからショットした。

チョロしたボールはティー
イングエリアにあったが、
2打目なのでスイングの妨
げとなるティーマーカーを
動かして打った。

罰打 0 2

本文

ティーマーカーはそのホー
ルの第１打を打つまでは抜
いたり移動させることはで
きない。しかし、このケー
スでは次打が第２打となる
ので、この場合のティー
マーカーは動かせる障害物
に該当するため、移動する
ことは可能だ。ただし、打
ち終わったら必ず元の位置
に戻しておくことを忘れず
に。

ティーマーカー自体は人工
物なので、ルール上「障害
物」に該当するが、ボール
がティーイングエリアにあ
る場合、ティーマーカーを
動かしてストロークに影響
をおよぼす状況を改善する
と２打罰となる。ボールが
少しでもエリア外に出てさ
えいれば罰はなかったのだ
が・・・。
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書名：『最新 一番よくわかる ゴルフルール オールカラー』

次のページに誤りがありました。お詫びして訂正いたします。
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